

Publikationsname	Verkaufte Auflage	Verbreitete Auflage	Gedruckte Auflage	Anzeigenäquivalenz
K Zeitung	1.628	14.924	15.100	

73.246 - 4 - KG - ZS - 37853626 - REX ; SV Mo,Mi

Haidlmair-Geschäftsführung zukünftig als Doppelspitze



Seit April 2020 ergänzt Heinz Klausriegler als COO die Haidlmair-Geschäftsführung. Foto: Haidlmair

Mit Beginn des Geschäftsjahres 2020/21 hat Haidlmair eine bereits länger geplante Änderung in der Organisation des Unternehmens vorgenommen und die Geschäftsführung des Traditionsunternehmens aus dem österreichischen Nußbaum zu einer Doppelspitze ausgebaut. So hat Heinz Klausriegler die Position des COO zum 1. April 2020 übernommen und führt das Unternehmen nun gemeinsam mit Mario Haidlmair, der weiterhin als CEO fungiert. Der 50-jährige Klausriegler soll sich in seiner neuen Funktion als operativer Geschäftsführer

vor allem um die interne Organisation und die Optimierung der Prozesse kümmern und hier als Schnittstelle zwischen der Produktion und der Eigentümerfamilie fungieren.

Klausriegler ist kein Unbekannter im Unternehmensumfeld von Haidlmair, da er von 2009 bis 2018 die Geschäftsführung beim damaligen Haidlmair-Group-Mitglied Mould & Matic Solutions innehatte, bevor der Betrieb von der Brückner Group übernommen wurde und in Kiefel Packaging umbenannt wurde. Außerdem war der gelernte Kunststofftechniker bereits seit über einem Jahr als selbstständiger Unternehmensberater mit den Schwerpunkten Organisationsentwicklung und Innovationsprozesse für Haidlmair tätig. Daher fiel Mario Haidlmair die Entscheidung, ihn zum neuen COO zu bestellen, einfach: „Wir kennen und schätzen die fachliche Kompetenz von Heinz Klausriegler bereits seit vielen Jahren, genauso, wie wir auch seine Führungsqualitäten und seine Persönlichkeit bewundern. Daher freuen wir uns umso mehr, dass er unser Angebot angenommen hat und ab sofort zum Erfolg von Haidlmair maßgeblich beitragen wird.“ KUS

 www.haidlmair.at

100 % der Originalgröße